

■ Marisol Touraine débloque 1,8 millions d'euros pour l'Ehpad Saint-Jean de Briare

Marisol Touraine, ministre des affaires sociales et de la santé, a annoncé le 4 mai par un courrier adressé au sénateur Jean-Pierre Sueur qu'elle avait décidé d'attribuer une aide financière conséquente pour le projet de l'hôpital privé Saint-Jean de Briare : « Sensible à la situation de cet Ehpad, j'ai décidé de soutenir ce projet en lui accordant une subvention exceptionnelle d'1,8 million d'euros, au titre des crédits d'investissement. Ces crédits permettront de reconstruire sur le site actuel un nouvel Ehpad de 84 places pour in fine assurer une meilleure prise en charge des personnes âgées sur le territoire. » a écrit la ministre, précisant également que « l'amélioration des conditions d'accueil des personnes âgées a fait partie des priorités de mon action pendant ces cinq dernières années ».